

Cette déformation conduit à la dissolution de tous les biens sociaux, et donne naissance à *la religion du mépris*. L'adepte de cette religion satanique méprise tout : Dieu, ses commandements, ses promesses et ses menaces ; l'Eglise, sa parole, ses droits, et ses ministres ; les parents, leur autorité, leur tendresse, leurs cheveux blancs ; l'âme, le corps et toutes les créatures. De la vie il usé et abuse, comme s'il en était propriétaire et propriétaire irresponsable, " Parce que le méchant, lorsqu'il est descendu au plus profond de l'abîme de ses péchés, méprise tout ; mais l'ignominie et l'opprobre le suivent (1)."

PRIÈRE POUR OBTENIR LE DON DE CRAINTE

Esprit-Saint, divin Consolateur ! je vous adore comme mon vrai Dieu, ainsi que Dieu le Père et Dieu le Fils. Je vous bénis, en m'unissant aux bénédictions que vous recevez des Anges et des Séraphins. Je vous offre mon cœur avec toutes ses affections, et je vous

(1) PROV., XVIII, 3.